
RM Dr. Kuhn 
Wie ist der Sachstand Windpark Sechtem? 
Antwort: 
Von Seiten des Rhein-Sieg-Kreises ist kein aktueller Sachstand mitgeteilt worden. 
Es wird davon ausgegangen, dass die Prüfung der Bedenken von der Flugaufsicht noch läuft. 
Dies wird nochmals geklärt und danach erfolgte eine Mitteilung. 
 
RM Breuer 
War bei dem Gerichtstermin auch Thema, dass der Reiterhof kein Wasser hat und ihm die 
beantragte Sondergenehmigung nicht vorliegt? 
Antwort: 
Das Gericht hat sich mit allen Themen auseinandergesetzt. Es wurde in der mündlichen 
Verhandlung nicht alles thematisiert. Das Gericht hat sämtliche Unterlagen vorliegen. Die 
Erschließung muss nur gesichert sein, wenn das Vorhaben umgesetzt wird und nicht schon 
vorher. Dass die Erschließung durch Trinkwasser zu sichern ist steht fest. Es liegt auch eine 
Erklärung des Rhein-Sieg-Kreis vor. 
 
RM Hanft betr. Prüfung einer Stelle von Förderprojekten und Fördermaßnamen 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Dazu erfolgte eine separate Mitteilung. 
 
RM Freynick betr. Bebauungsplan Me 16 
Wie ist der Sachstand? Besteht noch die Problematik mit der Erschließung? 
Antwort 
Derzeit werden mehrere Lösungen von Erschließungsvarianten geprüft. Innerhalb der nächsten 
zwei Monaten sollte es zu einer abschließenden Bewertung und Klärung kommen. 
 
RM Chr. Koch betr. U-3 Ausbau Kindergarten Burgwiese Hemmerich 
Wurde das Anmeldeverfahren für das kommende Kindergartenjahr bereits begonnen? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Ute Krüger betr. Ackerweg; Brombeersträucher wurden entfernt 
Ist das der Beginn der Umsetzung der Maßnahme? 
Antwort: 
Nein, die Stadt ist dabei die Ausführungsplanung und die Leistungsverzeichnisse zu erstellen. 
Der Baubeginn wird sich noch hinziehen. 
 
RM Lehmann betr. REWE Markt Baumaßnahme, Bonner Straße wird extrem verdreckt 
In welchen Intervallen muss die Straße gereinigt werden? 
Antwort: 
Wenn jemand Verursacher von Sonderverschmutzung ist, muss er diese beseitigen.  
Eine solche Verschmutzung muss täglich beseitigt werden, zum Abschluss der Tätigkeiten. 
 
RM Marx betr. Bürgerradweg zwischen Hersel und Widdig, Gespräch zwischen den 
Ortsvorstehern, Landesbetrieb NRW und der Stadt 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Es wurde seitens des Landesbetriebes zugesichert, Unterlagen, die zur Höhe der 
Kostenschätzung Auskunft geben, der Stadt zu übergeben.  



Diese Informationen werden in einer Mitteilungsvorlage dargestellt und dem Ausschuss für 
Stadtentwicklung  voraussichtlich in der nächsten Sitzung vorgelegt. 
 
RM Keils betr. Kindergartenerweiterungsbau Kardorf, Ortstermin  
Wie ist der Sachstand, wann findet der Termin statt? 
Antwort: 
Der Termin wird derzeit vorbereitet. 
 
 
 
 
 
 


